



DETECTAR FEDERAL: SIGUEN LOS OPERATIVOS DE TESTEO RÁPIDO DE COVID EN EL NORTE Y SUR DE SANTA FE

Description

Los ministerios de Salud de la provincia de Santa Fe y de la Nación continúan recorriendo el territorio provincial en la búsqueda activa, casa por casa, de personas con Covid-19 en el marco del Plan DetectAR Federal, mediante la realización de testeos de resultado rápido, permitiendo un diagnóstico, abordaje y prevención de contagios de forma temprana y oportuna.

De este modo, el sábado los equipos nacionales y provinciales desembarcaron en Avellaneda, departamento General Obligado, donde se aplicaron test de resultado rápido en 31 personas sintomáticas, de los cuales 6 arrojaron resultado de Covid positivo; 3 personas fueron confirmadas como positivas por criterio clínico epidemiológico; mientras que a 5 personas se les realizó hisopado para PCR, cuyos resultados de laboratorio se informarán en las próximas horas. El resto de las personas hisopadas (17) fueron diagnosticadas como Covid negativas tras la realización del test rápido.

Al respecto, subsecretaria de Primer y Segundo Nivel de Atención en Salud, Marcela Fowler, destacó que "lo significativo de este operativo –que tuvo como base la plaza principal de Avellaneda, en donde se apostó el camión sanitario de Nación–, como todos los que vienen realizándose en la provincia con el DetectAR Federal, es que el diagnóstico rápido brinda un tiempo de anticipación decisivo para evitar el desarrollo de cuadros graves de la enfermedad, permitiendo su abordaje y contención rápidos y cortando también la cadena de contagios mediante el aislamiento y bloqueo".

Mientras tanto, la funcionaria informó que este lunes se realizó otro operativo en la ciudad de Las Tocas, ubicada también en el departamento mencionado, en donde fueron evaluadas 22 personas con síntomas compatibles con la enfermedad. De las cuales, una resultó con diagnóstico de Covid



positivo, al que se arribó por resultado de test rápido; mientras que otras dos personas también recibieron diagnóstico positivo para Covid por criterio clínico epidemiológico.

Rosario y Villa Constitución

Por otra parte en la ciudad de Rosario, este lunes, nuevamente tuvo lugar un operativo del DetectAR Federal en el barrio Nuevo Alberdi.

"Allí se realizaron 47 test rápidos, de los cuales 18 resultaron positivos; 8 personas recibieron diagnóstico positivo para Covid por criterio clínico epidemiológico, y a 28 personas se les indicó hisopado para examen de PCR, cuyos resultados estarán en las próximas horas", precisó la directora de Primer y Segundo Nivel de Atención en Salud, Laura Octube.

En tanto, en la ciudad de Villa Constitución se visitaron 68 familias. lo que incluyó la evaluación de 671 personas convivientes.

"Como resultado de esa búsqueda territorial se consideró realizar 11 hisopados, de los cue les 23 dieron positivo mediante test rápidos y a otros 15 seconsideró necesario realizar estrulo de PCR",

indicó el coordinador provincial del Plan DetectAR

Sebastián Torres.

CATEGORY

- 1. REGIONALES
- 2. Salud

Category

- 1. REGIONALES
- 2. Salud

Date Created octubre 2020 Author administrador